



## Wochenrückblick der Nusskumpels

In der 33. Schulwoche haben wir uns auf unsere Thermentage vorbereitet, Geschichten verfasst und fleißig gerechnet. Wir haben einen römischen Feuerwehrmann durch das alte Rom begleitet und so nebenbei viel über das gesellschaftliche Treiben zu dieser Zeit erfahren. Wir wissen jetzt auch wie die Kinder damals lebten und spielten. Ein typisches Kinderspiel, „Drei gewinnt“ haben wir uns nachgebaut und gleich ausprobiert.

Am Donnerstag ging es dann in die H2O-Therme, wo wir eine sehr feine Zeit mit schwimmen, rutschen und gutem Essen verbrachten. Manuela hat uns auf unserer Reise begleitet und uns gut am Freitag wieder nach Hause gebracht.



In BE entstanden tolle Marmor-bilder und wir haben versucht aus einfachen Linienbilder ein Kunstwerk zu schaffen. In Werken haben wir schon fleißig für den Muttertag gearbeitet!



In Sensorischer Integration haben wir viele Übungen zur Fingerfertigkeit, Konzentration und Gleichgewicht gemacht. Die „Wackelmatratze“ im Turnsaal war eine lustige Herausforderung für alle.

